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令和６年  

 

第１回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和６年 1 月２５日（木）  

午後 1 時 30 分～午後 3 時 30 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長          五十嵐   健  

教育長職務代理者     東海林   衡  

委  員          鈴  木  瑞  穂  

４  出 席 者 こども教育課長      岸   栄  樹  

教育指導室長       工  藤  雅  史  

社会教育課長       鈴  木   賢  

教育相談専門員      森  山   仁  

こども教育課長補佐    鈴  木  正  樹（事務局）  

統合小学校建設室長補佐  土  屋  順  二  

 

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回議事録署名  

 

日程第２  会議録署名委員の指名  

 

日程第３  各課の報告  

            

日程第４  議第１号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意

見の申出について  

          令和６年度当初予算要求等について  

 

日程第５  議第２号  尾花沢市立小中学校教育職員の業務量の適切な

管理等に関する規則の設定について  

 

日程第６  議第３号  尾花沢市Ａⅰナビやまがた登録推進補助金交付

要綱の設定について  

 

日程第７  その他  

 

３  閉 会 
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会議録 
 

１  開  会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、ご苦労様です。  

 ただいまから、令和６年第１回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

２  議  事  

 

日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。先にお渡ししました「前回の会議録」について、ご質問、ご意見が

ありましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和５年第１３回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で会議録の承認を終了します。  

 

日程第２、会議録署名委員の指名  

 

・教育長  

 次に、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番  東海林衡  委員、２番  鈴木瑞穂  委員を指名いたし

ます。よろしくお願いします。  

 

日程第３  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  

 

 こども教育課長    資料に基づき説明する  
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 社会教育課長     資料に基づき説明する  

 

・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

・委員  

 年末年始の寺子屋ですが、参加人数も多く広まっていると思います。

今後も続けて欲しいです。スマイルホーム体験学習のだんごさしは、何

名参加しましたか。  

 

・教育相談専門員  

 子供３名、大人１名の４名参加です。  

 

・委員  

 ２月２４日開催予定のおばなざわ未来クラブ指導者研修会ですが、こ

れから参加したい方へも声がけしていただければと思います。  

 

・教育指導室長  

 前向きに検討したいと思います。  

 

・教育長  

他にご質問はありませんか。  

 

日程第４  議事  

 

 ないようでしたら、次に、日程第４、議第１号「市議会の議決を経る  

べき事案に係る市長への意見の申出について  令和６年度当初予算要求  

等について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  令和６年度当初予算概要説明  

 

・教育指導室長   令和６年度当初予算概要説明  

 

・社会教育課長   令和６年度当初予算概要説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 こども教育課のハード事業の旧常盤小学校解体工事ですが、前年度よ

り事業費が増加していますが、人件費アップ分でしょうか。統合小学校
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建設にも影響があるのではないでしょうか。  

 

・こども教育課長  

 令和５年度の旧福原中部小学校は、体育館はすでに解体されておりま

したので校舎のみ解体でしたが、令和６年度の旧常盤小学校は、校舎と

体育館等の解体になります。また、単価も上昇しておりますので人件費

も上がる見込みとしております。  

 

・委員  

 尾花沢未来プランの Enjoy English ですが、委託先はどこを想定して

いますか。  

 

・教育指導室長  

 今年度実施した際に協力していただいた企業がありますので、そこを

考えております。  

 

・委員  

 図書購入事業ですが、何冊ぐらい購入しているのですか。また、増え

た分は、どのように対応しているのでしょうか。  

 

・社会教育課長  

 何冊かは後ほど報告させていただきますが、希望図書のアンケートを

取りながら購入しております。また、ブックフェアを開催しながら増え

た分を減らしています。  

 

・委員  

 学校・家庭・地域の連携協働推進事業ですが、部活動の任意加入によ

り心配している保護者もいますので、平日の子供たちのサポートもお願

いしたいです。  

 

・委員  

 絆駅伝の代わりの新スポーツは、令和７年度に事業化するのですか。  

 

・社会教育課長  

 次期スポーツイベントについては、今年度ワークショップを開催しな

がら令和６年度に決定し、令和７年度からスタートしていきたいと考え

ています。  

 

・委員  

 コンピュータ整備等事業ですが、タブレットの状況について教えてく

ださい。  

 

・こども教育課長補佐  

 予算については、昨年度導入しました校務用パソコン等の１年間のリ
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ースとタブレットの１年延長する更新分が増えております。そして令和

７年度に更新予定を考えております。タブレットに搭載されている内容

を確認して、あまり活用していないものもありましたので、令和６年度

に実際活用したいものを選んで進めて行きたいと考えております。  

 

・委員  

 北村山地区でタブレットのＯＳがそれぞれ違っていますが、更新の際

にそろえるということは考えていますか。  

 

・こども教育課長補佐  

 このたび文部科学省より示された補助金の交付要綱等にも県による共

同調達ということも出ておりますが、現時点では難しいと考えておりま

す。  

 

・委員  

 ＩＣＴ機器は、日進月歩しているなか、タブレットについては、リー

スでもいいのではないかと思います。全体的にもリースになっていま

す。ＩＣＴのスピードと現場のスピードがずれているとも思われますの

で、さらに調整して欲しいです。また、共同調理場機器の更新のみとな

っておりますが、保守や管理はどうなっていますか。  

 

こども教育課長  

 市役所全庁的にリースに切替えているところです。ＩＣＴ機器も５年

経つと古くなります。令和７年度の更新の際に検討させていただきたい

と思います。共同調理場については、委託料は外部委託しており記載し

ておりません。施設の維持管理費はしっかり予算化しております。一部

のみ記載しているところです。  

 

・教育長  

その他ないでしょうか。  

質疑もないようですので終結いたします。これより議第１号を採決い

たします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第１号は原案のとおり決しました。  

 

次に、日程第５、議第２号「尾花沢市立小中学校教育職員の業務量の

適切な管理等に関する規則の設定について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・教育指導室長  
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 国の方では、教員の働き方改革を進めておりますが、その中のひとつ

として全ての学校ではないですが、尾花沢市では２校、先生方の事務作

業をお手伝いするスクールサポーター、スクールサポートスタッフを配

置しております。来年度予算では、文部科学省としては２倍の予算要求

をしたと聞いております。その一方で、先生方の時間外が減らないとい

う課題があります。国の方では、各市町村に在校等時間の上限を明記し

条例や規則を設置しなさいと言っております。国としては、条例規則を

設置しないとスクールサポーターを配置しないとなり、これまで準備を

進めてきました。第３条に１ヶ月４５時間と１年３６０時間の上限を明

記したところが大きな特徴です。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 それぞれの上限は、現状越えているケースはありますか。  

 

・教育指導室長  

 数年前と比べると少しずつ減ってきているところですが、現実的に

は、すれすれのところを平均値でいっています。調査をしている段階で

は、８０時間を超えないようにしようとしております。中学校で土日の

部活動が無くなれば減ってくると思われます。  

 

・委員  

 学校単位の平均値でしょうか。  

 

・教育指導室長  

 一人一人の報告をしてもらっています。全員が守るように目指して行

きたいと思っています。  

 

・教育長  

他にございませんか。質疑もないようですので終結いたします。これ

より議第２号を採決いたします。本案を原案のとおり承認するにご異議

ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第２号は原案のとおり決しました。  

 

次に、日程第６、議第３号「尾花沢市Ａｉナビやまがた登録推進補助

金交付要綱の設定について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  
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・社会教育課長  

 尾花沢市結婚促進協議会Ｌ aＬ a ネットという組織を作って地道な活

動のなか様々企画しながら、さらには山形県と連携しながら活動してお

ります。Ａ i ナビやまがたというものがありまして、県のハッピーサポ

ートセンターという組織があり、県が担当しております。県のイベント

へ背中を押すことを目的とした登録料に対する補助金となります。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 補助金の申請ですが、ペーパーということで時代遅れではないでしょ

うか。他の方法はないのでしょうか。  

 

・社会教育課長  

 検討していきたいと思いますが、電子申請については、全庁的に出来

るものからやっていこうとなっておりますのでご了承ください。  

 

・教育長  

他にございませんか。質疑もないようですので終結いたします。これ

より議第３号を採決いたします。本案を原案のとおり承認するにご異議

ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第３号は原案のとおり決しました。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

日程第５  「その他」  

続いて、日程第７  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・森山専門員  

 教育相談活動、スマイルホームの利用状況について説明  

 

・統合小学校建設室長補佐  

 統合小学校建設だより及びスケジュールについて説明  

 

・教育指導室長  

 異物混入及び山形県中学校総合体育大会スキー大会の結果について  
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・こども教育課長補佐  

 教育委員会の日程変更について説明  

 

・社会教育課長  

 2024 国スポ及び花笠マラソン大会について説明  

 

３  閉 会 

 

 

・教育長  

 他になければ、これで令和６年第１回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午後３時３０分閉会  

 

         会議録署名委員  

 

  １番                   

 

 

              ２番                  


